

**Sujet :** [INTERNET] projet cambasque

**De :** Gabriel Nicole <gabrielnicole65@gmail.com>

**Date :** 01/03/2020 23:29

**Pour :** pref-centralecambasquecauterets@hautes-pyrenees.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur

Notre planète va mal et le réchauffement climatique fait déjà de gros dégâts. C'est pourquoi, en tant que citoyenne mais aussi en tant que médecin, je souhaite que soient prises très rapidement des mesures pour diminuer le recours aux énergies fossiles mais aussi à l'énergie nucléaire, car je souhaite léguer à mes enfants et à mes petits-enfants une planète la plus vivable possible.

Les énergies vertes doivent donc être développées et l'hydroélectricité en fait partie. Notre département des Hautes- Pyrénées, avec ses nombreuses rivières de montagne, est particulièrement adapté à ce type d'énergie et je ne comprends pas l'opposition de certains à l'installation d'une micro centrale hydroélectrique à Cauterets. Préfèrent-ils le développement du nucléaire et/ou le maintien d'énergies fortement émettrices de CO2 ? Soyons réalistes, nous avons besoin d'électricité et une micro centrale hydroélectrique à Cauterets est une source d'énergie non polluante. Je suis donc très favorable à sa construction.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le commissaire, mes respectueuses salutations.

Docteur Nicole GABRIEL

10 rue Camille Desmoulins

65000 TARBES